

02.05.2025

Vortragsveranstaltung



リ
ユ
ー
ネ
ブ
ル
ク
独
日
協
会

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Mitglieder,

hiermit lade ich Sie ein zu unserer nächsten Vortragsveranstaltung:

**„Die Yakuza – Traditionelle Ganzkörpertattoos
treffen auf globalisierten Finanzkapitalismus“**

Ort: Museum Lüneburg | Marcus-Heinemann-Saal
Wandrahmstr. 10 | 21335 Lüneburg

Zeit: Donnerstag, 15.05.2025, 19:00 Uhr

Zum Vortrag:

Die einst gefürchtete Yakuza befindet sich am Rand ihres Untergangs. Neue Gesetzgebung, Überalterung und Nachwuchssorgen machen ihr schwer zu schaffen. Einst zählte Japans Mafia über 180.000 Mitglieder, heute sind es kaum noch ein Sechstel.

Aber was ist die Yakuza überhaupt? Ein Krebsgeschwür, das sich durch die japanische Gesellschaft frisst, oder ein notwendiges Übel in einem Land mit einer der niedrigsten Kriminalitätsraten weltweit?

Zum Referenten:



Florian Becker ist Japanologe und Historiker sowie Vorstandsmitglied der Deutsch-Japanischen Gesellschaft Hannover. Er hat längere Zeit in Japan gelebt und studiert. Aktuell ist er als Referent für Wissenschaftsdialog an der Hochschule Hannover tätig.

Mit freundlichem Gruß

Volker Geball

VORSITZENDER
Volker Geball
William-Watt-Str. 41
21339 Lüneburg

KONTAKT
Tel. 04131 – 992 00 33
Fax 04131 – 992 00 32
E-Mail post@djg-lueneburg.de

HOME
<https://www.djg-lueneburg.de>
REGISTERGERICHT
AG Lüneburg – 20 VR 889

BANKVERBINDUNG
Sparkasse Lüneburg
IBAN DE59 2405 0110 0050 0100 08
BIC NOLADE21LGB